



DIPLOMADO EN HEMATOLOGÍA



El 3 de mayo del presente, dio inicio en las instalaciones de la Facultad de Química, el Diplomado en Hematología, este proyecto educativo se realiza en colaboración con la empresa Quality System Consulting en respuesta a las necesidades reales de actualización y capacitación de todo el gremio profesional de Químicos Farmacéuticos Biólogos, dando cumplimiento con una de las muchas responsabilidades que como institución de

Educación Superior tenemos con la sociedad; siendo una de ellas la de identificar necesidades de formación, actualización y capacitación de profesionales en activo y de aquellos que se encuentran en el proceso de reinserción laboral, con el Diplomado en Hematología ampliamos y diversificamos los programas y mecanismos de vinculación con la sociedad.

Se impartirá durante 11 meses, por profesores entre 14 y 20 años de experiencia en el área, constituido por 11 módulos teóricos y 7 talleres prácticos. Se presentarán 500 preparaciones con muestras normales y con diversas patologías, a través de las cuales se adquirirán las competencias y habilidades necesarias que les permitirá realizar su trabajo mejorando la calidad del mismo.

A todos los participantes les deseamos que sea de provecho y los fortalezca en su desempeño profesional.

